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娛樂世界

香港文匯報訊 楊穎(Angelababy)(圖右二)隨導演馬楚成
往各地宣傳新片《夏日樂悠悠》，昨日在廣州舉行記者
會，並得忠實擁躉專程去捧場。完成記者會後，她專程
停留十分鐘與影迷相聚，影迷紛紛獻上自己親手炮製的
蛋糕及各種禮物。

對於內地封她為愛情片小天后，對此她甚感開心，但
除了拍攝浪漫題材的電影外，亦希望嘗試多些不同戲
路，像下一部作品就會嘗試拍動作片。導演馬楚成大讚
Baby潛質優厚，看好她三年後發展更佳。

至於提到Baby的偶像是周迅，問到她有否想過三年後
超越周迅？Baby坦言不敢與對方相提並論，對方終究是
前輩，到3年後會更厲害的。

馬楚成
讚Angelababy 三年後更佳

香港文匯報訊

（記者 凡文）古
巨基(圖右)近日
正忙於為其十
月舉行的個人
演唱會積極進
行排練，是次
演 唱 會 以

「Amazing world
夢幻世界」為
主題。今次更
邀請了身材火
辣、以34C「警
鐘胸」而聞名
的混血模特兒
Jessica C.，與他
合演王子、公
主的戲份。

有惹火模特兒
作伴，排舞師
亦不敢怠慢，特別為基仔度身訂做一幕火辣舞蹈作配
合。據知公司曾擔心二人會因太過火辣的演出而尷尬，
但由於之前基仔在自己《獨男》MV已找過Jessica C.做
女主角，所以兩人今次表現得相當合拍。雖然Jessica C.
貫徹以往性感作風，以低胸上陣，但基仔定力十足，目
不斜視，絲毫不感尷尬。問到基仔會否擔心有生理反
應？他笑 反問：「有咩反應？觀眾的反應就一定會
有。」問到兩人的舞衣是否會配合熱舞，他是否會穿現
代褲？基仔表示：「咁又唔知喎，只知係白衫白褲，都
幾貼身，有小小危險。」如今舞蹈已排了九成，問到跳
舞如此落力，是否想挑戰城城？基仔謂：「城城係舞
王，我唔敢挑戰佢。」而二人亦因為已相當熟絡，當有
一些面貼面的動作，兩人有時都忍不住出現笑場。

古巨基演唱會
邀Jessica C.作惹火演出

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）黃宗澤(Bosco)與徐子珊(見圖)

挾《潛行狙擊》餘威，前晚再以情侶檔身份為Nikon相機發佈
會擔任嘉賓，同場獲邀的還有陳嘉桓、周國賢、應屆港姐季
軍許亦妮等。子珊承認《潛》劇為她帶來不少外快機會，但
之前她都是夥拍謝天華，和Bosco搵真銀卻是首次。Bosco解
釋之前因不在港，才無法與子珊組情侶檔賺外快。至於可擔
心跟子珊以情侶檔出席活動，正印女友胡杏兒會呷醋？他笑
謂不會的。

《潛》電影版將於十月開拍，在劇中死去的Bosco表示還未
接獲編劇通知是否有份拍攝，但知道子珊落實有份演出。早
前馬浚偉炮轟不滿《紫禁驚雷》收視口碑俱佳，但未獲公司
重視安排舉行慶功，Bosco表示不知情，一切交由公司處理。
說到謝天華更暗串馬仔行為幼稚，他又會否覺得天華意氣風
發？Bosco認為天華太入戲了：「叫他得閒 ，不要24小時
都Laughing，可能他想Keep住拍電影版先抽離不到吧！」對
於被視為視帝大熱人選之一，Bosco表示誰得獎都開心，當說
到戲中女友子珊力撐同劇的陳法拉是視后大熱時，Bosco即作
狀恐嚇子珊，令她改口說睇好杏兒，十分搞笑。子珊又自爆
拍《潛》劇期間經常被Bosco欺負很大壓力。

與陳志雲飯聚

香港文匯報訊（記者 李慶全）

為致力老人服務的榕光社出版
新書《一個人的喪禮》，收益
將撥作慈善用途。昨日記者會
上，邀得鄭經翰、陳德森、梁
思浩及崔建邦(見圖)出席支
持。不過思浩曾經批評過崔建
邦收主持價太貴，二人昨日同
場均表示不尷尬，崔建邦以司
儀身份介紹他出場時，也有向
對方講「唔該」。

崔建邦談及傳出他與唐詩詠
結婚，他表示不是事實的不作回應，但唐詩詠仍有到他住
的酒店相聚，他只輕描淡寫說：「大家都是朋友，其他的
都不講了。」問到現在感情生活？他表示現在生活得很
好，有自己喜歡的工作，也很忙碌，也不覺得助導的工作
辛苦。

陳志雲重返無 掌權又有否給予意見談其未來動向？崔
建邦坦言曾跟陳總吃飯，對方也有 他繼續努力工作。至
於近日無 遭高薪挖角潮影響，幕後人員走了一大批，他
表示並不清楚哪位同事離開了，自己也不會以錢作標準去
衡量價值。問是否因無 仍給機會才沒打算離開？崔建邦
說：「做一份工作沒想其他，只想要將它做好！」
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在戲中飾演許仙的林 直言
起初接拍時也曾擔心會被

比較，並透露今次的故事與以往
不同。今次他飾演的許仙不再是
個懦弱怕事的人，他直言以前不
覺得許仙是一個男人，但在新版
中的許仙性格較陽光，又肯為白
蛇付出，相信最後生離死別的場
面會很感人，更呼籲女觀眾記得
帶紙巾入場。

拍談情戲當人透明
談到最辛苦的場面，林 表示

最辛苦是要落水，他說：「本來
大家是不用濕身的，但我就因為
不小心掉到湖裡，導演看過鏡頭
後，發現畫面不錯，最後改成要
我沉在湖裡跟白蛇談情，足足濕
身三天，又凍又辛苦。」提到林

在戲中是唯一一個沒有任何打
鬥場面的人，最多只是吊威 和
攀石，他坦言感到可惜。因為他
很想跟導演程小東學習武術場
面，希望導演下次再拍動作片
時，能再次與他合作，笑言很想
當一個武打明星，因為拍愛情戲
直接能看到效果，但武打動作經
過剪接後，就會有所不同，笑言
相信到時自己看起來會是很會打
的模樣。問他不是拍談情戲會比

較輕鬆嗎？林 就不認同，他指
早前拍談情戲也能弄傷了頸部，
而且場面也非大家所看的浪漫，
在現場需要把所有人當作透明
外，又要遷就鏡頭。

黃聖依拍打戲受傷
至於在戲中飾演白蛇的黃聖依，

坦言不少動作鏡頭都是靠特技協
助。問她是次跟程小東合作，會
否感到很大壓力？黃聖依笑謂壓
力一定有，但亦很興奮，更希望
有更多打戲。她表示拍攝時曾擦
破手指，還因為某道具反彈而撞
瘀臉，幸好未有受過大傷。

問她可後悔拍動作片？她說：
「沒有，反而覺得很過癮，又學
到很多東西，好似我在戲中有不
少威 場面，有次要在半空轉圈
後再飛出去，足足轉了二、三十
多次，每次轉完都要很優美的飛
出來，飛到我頭暈眼花。」而聖
依透露拍攝過程中最辛苦的，就
是她要在約十層樓高的情況下，
以頭先 地的形式往下跳，她憶
起當時的場面仍感到害怕，不過
她表示亦只是第一跳有心理障
礙，她後來都豁了出去，但最後
亦需要跳足七、八次，導演才肯
收貨。

黃聖依吊威 狂轉圈頭暈

林
香港文匯報訊（記者

黃佩麗）由程小東執導，

李連杰、林 、黃聖依及

蔡卓妍主演的電影《白蛇

傳說》將於下周四於香港

及內地同步上映。林 及

黃聖依早前齊齊接受訪

問，林 指自己於戲中是

唯一不需拍打戲的演員，

笑言其實他想做打星，並

完全不覺得拍談情戲輕

鬆。

Credit

黃聖依：hair-styling: cliff@cliffck.com

make-up : Wendy Lee

林 ：hair-styling: DY@Hair Corner

make-up : Raymond Yip  
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香港文匯報訊（記者 時尚宇 北京報

道）《白蛇傳說》日前在北京舉行首
映發佈會。監製崔寶珠、出品人楊
子、導演程小東、主角李連杰、黃
聖依及林 等均有出席。

在第68屆威尼斯電影節上，《白蛇
傳說》以展映身份登場，李連杰特
意前往捧場。談及如何將李連杰請
動出山，楊子得意地表示：「我懂
得做工作，你們懂的。」李連杰笑
言：「其實我什麼國際影展都不愛
去，但楊子送給我一個幾百萬的觀
音。」另外，李連杰亦坦言如今他
拍電影，已是業餘愛好，反而主業
還是慈善。

李連杰在片中除妖，在現場大嘆:

「法海打不過白蛇」。李連杰更是笑
言 ， 那 一 萬 條 蛇 把 自 己 咬 得 很

「慘」，經過化妝之後滿臉都是傷
口，看上去「慘不忍睹」。

而文章和徐若瑄則聊起了做妖的
感受，對於能忍與青蛇的妖妖戀，
文章則感嘆：「其實兩人還沒好
上，電影就結束了。」同時幽默表
示，「因為美好，所以更美好。」
也透露：「這個能忍做人很好，做
妖的妝就不美好了，7點鐘出工，我
2點就開始化妝，比較痛苦。」

電影《白蛇傳說》作為今年國慶日
最大的影片，首映發佈會吸引了大批
媒體與記者的關注。電影將於9月29
日國慶檔期內地、香港同步上映。

李連杰被萬條蛇「咬」得慘

加盟主持《亞洲星光大道》

朱慧珊坐勞斯萊斯簽約
香港文匯報訊（記者 寧

寧）《亞洲星光大道》成功
打造了羅力威、亢帥克等演
藝新星，亞洲電視將會再舉
辦《亞洲星光大道4跳舞
吧！》，以跳舞為主題，更
請來朱慧珊(見圖)做主持。
昨日舉行簽約加盟儀式外，
朱慧珊獲送贈水晶高跟鞋，
寓意在台上閃閃生輝。

昨日在亞洲電視於大埔
總台搞簽約儀式，朱慧珊
乘坐大會安排的勞斯萊斯
進場，隨即進行簽約，並
由亞洲電視高級副總裁葉
家寶歡迎朱慧珊加盟擔任

《亞洲星光大道4跳舞吧！》
主持，葉家寶準備了一對

鑲滿水晶的高跟跳舞鞋予
朱慧珊，寓意在台上閃閃
生輝、發光發亮。

朱慧珊謂首次擔任舞蹈比
賽的節目主持，甚具挑戰。
她將會於節目中表演一分鐘
的跳舞，當中亦會加插一些
高難度動作，對於甚少跳舞
的珊姐可謂十分新鮮。覺得
節目讓一眾對跳舞充滿熱誠
的人能夠在星光大道上舞出
夢想，十分支持及欣賞，亦
非常期待一班「舞林高手」
於台上一展所長，能夠發揮
出淋漓盡致的舞蹈技巧。對
於重返亞視，珊姐表示與很
多舊同事都十分熟悉，令她
十分有親切感。　　

香港文匯報訊（記者　黃佩麗）

日前有周刊指李思捷(見圖)背
女友「春卷」力追李思蓓，二
人更在夜店密會8小時，李思捷
前晚回電視城為新劇《換樂無
窮》開工時，強調與李思蓓是
認識10年的朋友，當晚只是找
她食飯兼談工作上的事，並謂
沒有8小時那麼誇張。問到女友
可有因此事不開心？一直不肯
認女友的思捷只肯表示春卷是
好朋友，笑言如果有女朋友，

對方一定會支持他做任何事及認識朋友。提到他死不公開
女友身份，會很傷春卷的，他說：「總之在適當時候做適
當的事，無論做朋友或情侶都是互相尊重，不會傷害到任
何人。」

李思捷堅拒公開女友身份

想當打星
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■林 與黃聖依在戲中
飾演情侶。

▲黃聖依表示與程小東合作感到
有壓力，但亦興奮。


